

Les relations entre le Canada et Israël

- Le Canada et Israël entretiennent des relations amicales et bien établies. Le Canada appuie Israël depuis sa création en 1948 et est résolu à en promouvoir le bien-être à titre d'État indépendant au Moyen-Orient. De plus, la participation et l'acceptation d'Israël au sein des organisations internationales lui tiennent à cœur. Les deux pays sont membres des Nations unies et de l'Organisation mondiale du commerce.
- En 1999, le ministre de la Défense, le ministre de l'Industrie et le ministre du Commerce international du Canada ont fait une visite en Israël. Le ministre des Affaires intergouvernementales et le ministre de la Coopération internationale s'y étaient également rendus en 1998, de même que le ministre des Affaires étrangères l'année précédente. Des ministres israéliens ont récemment effectué des visites au Canada, notamment le ministre de la Coopération régionale en mars 2000, le ministre de la Justice en 1999, et le ministre des Affaires étrangères ainsi que le ministre du Commerce et de l'Industrie en 1997.
- Le Canada et Israël coopèrent dans plusieurs domaines d'intérêt commun et ont signé en 1999 un traité d'entraide juridique ainsi qu'un protocole d'entente sur les relations dans les domaines de la culture, de l'enseignement et des sports.
- Le Canada et Israël entretiennent des relations fondées sur des valeurs communes et sur des liens culturels et d'amitié. La communauté juive au Canada compte quelque 350 000 membres, alors que de 15 000 à 20 000 Canadiens résident en Israël.

Paix et sécurité

- Le Canada soutient activement le processus de paix au Moyen-Orient et plus particulièrement les accords intérimaires conclus par Israël et l'Organisation de libération de la Palestine sur l'autonomie palestinienne en Cisjordanie et à Gaza, l'entente de Wye River et l'Accord de Charm el-Cheikh, et la récente reprise des pourparlers de paix entre Israël et la Syrie. Le Canada a appelé à plusieurs reprises les parties à respecter les accords existants et à régler toutes les questions en suspens. Son objectif est que soit conclu un accord de paix juste, durable et complet, fondé sur les résolutions 242 et 338 du Conseil de sécurité des Nations unies. Grâce à des négociations multilatérales et en vertu de son rôle comme président du Groupe de travail sur les réfugiés, le Canada a encouragé d'autres pays à normaliser leurs relations avec Israël.